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COMISSÃO PERMANENTE DE TRANSPARÊNCIA E LEGISLAÇÃO

PARTICIPATIVA REUNIÃO PÚBLICA

Data: 14 de dezembro de 2023.
Local: Plenário da Câmara dos Vereadores de Ribeirão Preto
Horário: 15h

Participantes:

ORDEM DO DIA:

- Pauta: parecerirelatório anual sobre os trabalhos realizados no âmbito da Comissão
- Palavra dos Vereadores e convidados para considerações inicias

Pauta: a pauta desta reunião é a apresentação do parecer/relatório anual sobre os
trabalhos realizados no âmbito da Comissão, que inclusive é objeto do Projeto de
Resolução nº 43/2021 para tornar obrigatória a apresentação de relatório por parte de
todas as Comissões Permanentes.

Nesse sentido, e no intuito de dar o exemplo daquilo que a Comissão de Transparência
e Legislação Participativa pretende para todas as outras Comissões desta E. Câmara
Municipal, segue abaixo o relatório com todas as proposições trabalhadas por esta
Comissão no ano de 2023:

1.REUNIÕES ORDINÁRIAS

* 14º Reunião Ordinária 25 de maio de 2023: foi revisada parte da agenda da
Comissão para o ano de 2023. Nesse sentido, foi deliberado sobre 1)

requerimento para pedir, à Mesa Diretora, informações sobre a implantação do

plano de transparência e dados abertos; 2) informações à Prefeitura sobre a

participação em Audiências e Reuniões Públicas remotas; 3) propor pedido de
urgência para o Projeto de Resolução nº 43/2021 (relatório anual das comissões
permanentes); 4) organizar evento para 2024 a fim de propor alteração na
Interface do site da Câmara para ampliar o controle/participação social. Após a
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Reunião, a Comissão protocolou algumas proposições, conforme segue nos
itens 3 e 4;

15º Reunião Ordinária 24 de agosto 2023: foram discutidas e deliberadas as

seguintes proposições: 1) plano de transparência e dados abertos - a Comissão
deliberou em apresentar o projeto de resolução; 2) discussão sobre a

implantação dos dados abertos no âmbito da Prefeitura, que em resposta ao
Requerimento nº 4479/2023 (de autoria do Vereador Marcos Papa), comprovou
estar em atraso, considerando o Plano de Ação apresentado para a adesão ao

Programa Time Brasil; 3) discussão sobre a participação em audiências e

reuniões públicas remotas na Prefeitura; 4) informação de que a comissão

apresentou requerimento solicitando informações sobre a implantação da Lei

Geral de Proteção de Dados (LGPD) no âmbito da CMRP, o que foi respondido
pelo Presidente da Comissão de Transparência interna já estar em andamento;
5) Requerimentos de urgências que foram rejeitados; 6) discussão sobre o

Requerimento nº 3877/2023 (de autoria do Vereador Marcos Papa), que solicitou

o encaminhamento do texto base da Política Municipal de Transparência.

16º Reunião Ordinária 28 de setembro de 2023: reunião voltada para a

discussão sobre o padrão de transparência que a Prefeitura tem adotado no que
diz respeito aos procedimentos de licenciamento ambiental e,

consequentemente, autorizações para supressão/extração de exemplares
arbóreos. Foi destacada a obra pública de mobilidade urbana de implantação
de ciclovia da Av. Maurílio Biagi, onde foram extraídas mais de 100 árvores sem

que houvesse publicação prévia no Diário Oficial. Participaram da reunião

integrantes da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, que alegaram
problemas e insuficiências de ordem tecnológicas e pessoal para dar
cumprimento à Lei Municipal que determina a publicação dos licenciamentos;

17º Reunião Ordinária 26 de outubro de 2023: reunião voltada para a discussão
sobre o padrão de transparência que a Prefeitura tem adotado na publicação
dos laudos de vistorias das obras de artes municipais (pontes, viadutos, etc.).
Inclusive porque há inquérito civil em trâmite no Ministério Público para tratar
do assunto, após representação/denúncia do Vereador Marcos Papa.
Participaram da reunião a Exma. Secretária de Infraestrutura e integrantes da

respectiva Secretaria, que afirmaram estar a Secretaria retomando as vistorias
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cadastrais e, ainda em 2023, os laudos/listas estariam disponíveis no site da
Prefeitura;

e 18º Reunião Ordinária 14 de dezembro de 2023: relatório anual da Comissão.

2.PARECERES

* Parecernº 1 ao Projeto de Lei nº 234/2023 - a Comissão deu parecer favorável à
autorização para que a Prefeitura repasse ao IPM o valor de R$ 50.000.000,00,
considerando o déficit financeiro pela má administração do Instituto nas
gestões anteriores. Ademais fez a importante ressalva no campo da
transparência de que a Prefeitura não justificou e tampouco mostrou o porquê
do repasse daquela quantia, sendo que há diversas fontes de custeio do referido
instituto.

3.PROJETO DE RESOLUÇÃO

e Projeto de Resolução nº 29/2023 - INSTITUI A POLÍTICA DE
TRANSPARÊNCIA E DADOS ABERTO DA CÂMARA MUNICIPAL DE
RIBEIRÃO PRETO. Data de apresentação: 03 de outubro 2023.

4.REQUERIMENTOS

e REQUERIMENTO Nº 4141/2023 SOLICITA À MESA DIRETORA DA
CÂMARA MUNICIPAL INFORMAÇÕES SOBRE IMPLANTAÇÃO DO
PLANO DE TRANSPARÊNCIA E DADOS ABERTOS — requerimento que
ainda segue sem resposta;

* REQUERIMENTO Nº 4142/2023 SOLICITA À MESA DIRETORA DA
CÂMARA MUNICIPAL, INFORMAÇÕES SOBRE IMPLANTAÇÃO DA LEI
GERAL DE PROTEÇÃO DE DADOS (LGPD) NO ÂMBITO DA CMRP -

requerimento que ainda segue sem resposta, embora o Presidente da Comissão
de Transparência Interna da Câmara tenha informado, na 15º Reunião
Ordinária, que a implantação já está em andamento e a previsão é 2024/2025.

e REQUERIMENTO Nº 4143/2023 REQUER AO PREFEITO MUNICIPAL
INFORMAÇÕES SOBRE CUMPRIMENTO DA LEI 14.426 QUE DISPÕE
SOBRE A TRANSMISSÃO E PARTICIPAÇÃO ONLINE DE AUDIÊNCIAS
PÚBLICAS PROMOVIDAS PELA PREFEITURA - Oo objetivo do
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requerimento foi verificar se a população está tendo a oportunidade de
participar das reuniões/audiências públicas promovidas pela Prefeitura. Por
participar, entende-se a oportunidade de interagir e fazer perguntas
remotamente. Conforme a Legislação existente e o Decreto regulamentador,
não existe possibilidade para que sejam feitas interações no formato remoto.

REQUERIMENTO Nº 4198/2023 REQUER URGÊNCIA AO PROJETO DE

RESOLUÇÃO Nº 38 DE 2022, QUE DISPÕE SOBRE A PUBLICIDADE E

TRANSPARÊNCIA DOS PROCESSOS LICITATÓRIOS DA CÂMARA

MUNICIPAL, CONFORME ESPECIFICA - requerimento que foi indeferido

pelo plenário.

REQUERIMENTO Nº 4199/2023 REQUER URGÊNCIA AO PROJETO DE

RESOLUÇÃO Nº 16 DE 2022, QUE INSTITUI O PLANEJAMENTO DE

METAS DO LEGISLATIVO, CONFORME ESPECIFICA - requerimento que
foi indeferido pelo plenário.

REQUERIMENTO Nº 4200/2023 REQUER URGÊNCIA AO PROJETO DE

RESOLUÇÃO Nº 43 DE 2021, QUE INSTITUI A OBRIGATORIEDADE DE

PARECER ANUAL DE PRODUÇÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES,
CONFORME ESPECIFICA — requerimento que foi indeferido pelo plenário.

REQUERIMENTO Nº 6612/2023 REQUER ESCLARECIMENTOS SOBRE
PROTOCOLOS DO INSTITUTO TERRITÓRIO EM REDE RIBEIRÃO

PRETO REFERENTE A LEI DE ACESSO À INFORMAÇÃO QUE NÃO

FORAM DEVIDAMENTE ATENDIDOS PELA ADMINISTRAÇÃO,
CONFORME ESPECIFICA — requerimento que solicitou o porquê os

protocolos do Instituto Território em Rede não foram devidamente
respondidos, nos termos da Lei de Acesso à Informação, bem como o porquê as

atas das reuniões do COMDEMA não estavam disponíveis no site oficial da
Prefeitura. Após, algumas atas do ano de 2022 foram disponibilizadas.

REQUERIMENTO Nº 7659/2023 REITERA O REQUERIMENTO Nº 6612/2023
PARA SOLICITAR ESCLARECIMENTOS SOBRE PROTOCOLOS DO
INSTITUTO TERRITÓRIO EM REDE RIBEIRÃO PRETO, REFERENTES À

LEI DE ACESSO À INFORMAÇÃO, QUE NÃO FORAM DEVIDAMENTE
ATENDIDOS E RESPONDIDOS PELA ADMINISTRAÇÃO - requerimento
que reiterou os termos do requerimento nº 6612/2023, visto que a Prefeitura

seguiu sem atender os protocolos do Instituto Território em Rede Ribeirão
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Preto, e ainda questionou o porquê as atas disponibilizadas do ano de 2022 não
contemplavam o teor das reuniões, mas tão somente a pauta (requerimento
apresentado em 12/12/2023, ou seja, ainda sem resposta).

5. oFício

* Ofício nº 48/2023: Ofício enviado ao Coordenador Administrativo apontando
alguns pontos do site oficial que estão desatualizados ou apresentando
inconsistências. Além disso, também foi apontada a discordância quanto à
necessidade de identificação prévia para consultar a remuneração dos
servidores, vereadores e assessores da Câmara Municipal de Ribeirão Preto.

6.DEMAIS PROPOSIÇÕES

Além das proposições protocoladas e que foram aqui mencionadas, a Comissão
também foi provocada por e-mail, o que acabou na expedição de alguns ofícios.

Participou de reunião com alguns membros do Instituto 2030. E, finalmente, é

importante salientar que, para todas as reuniões ordinárias, foram enviados convites
à Instituições de Ensino Superior, Associações Temáticas (como AARP, AEAARP e
ACIRP), Conselhos Municipais (COMDEMA e COMUR), OAB, Secretarias Municipais
e entidades da cidade, comoo citado Instituto 2030.

Sem mais, é com o presente relatório que encerramos as atividades da Comissão de
Transparência e Legislação Participativa do ano de 2023.

Ribeirão Preto, 14 de dezembro de 2023.

BRA DO VEIGA
SASVicePresidente da Comissão
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